



VISITA A CHILE DE PADRAIC WARD, LÍDER DE FARMA INTERNACIONAL DE ROCHE:

Para Roche la innovación solo tiene sentido si llega a las personas que la necesitan

La compañía busca impulsar el ecosistema de salud con alianzas público-privadas que beneficien al paciente.

De visita en nuestro país, el ejecutivo de la farmacéutica suiza hizo ver que existe una importante brecha entre el desarrollo de soluciones innovadoras en salud y que éstas alcanzan a los pacientes que las necesitan.

Con el objetivo de seguir avanzando en esta línea, Padraic Ward afirma que, para que Chile sea más atractivo y competitivo en materia sanitaria, es importante generar espacios que permitan abordar los desafíos en salud como un ecosistema robusto que trabaja colaborativamente, no como actores aislados. "Tenemos grandes retos por delante y la única y mejor forma de enfrentarlos es a través de la colaboración y el compromiso público-privado, de manera de encontrar soluciones concretas y efectivas a las necesidades que hoy tienen los pacientes".

La compañía ha transformado por completo su forma de trabajo y conformación de equipos, con el propósito de convertirse en una organización ágil y con la capacidad de responder de manera oportuna a las demandas del ecosistema de salud.

En este sentido, Roche ha implementado alianzas estratégicas que han permitido desarrollar soluciones tecnológicas disruptivas y altamente innovadoras para resolver problemas cotidianos que hoy experimentan los pacientes. A través de inversiones en startups y la colaboración han desarrollado iniciativas que han permitido aliarse por ejemplo,

las largas listas de espera en algunos centros de salud de la Región Metropolitana, reducir las brechas de acceso para la atención de mujeres de la Región de Valparaíso; y junto a la Seremi de Salud de la Araucanía se implementó un proyecto de capacitación para profesionales de atención primaria, con el objetivo de entregar herramientas que contribuyan a un diagnóstico oportuno en cáncer.

Para Ward, lo anterior demuestra que el país cuenta con una base para potenciar la innovación en salud. Existe infraestructura, capital humano y profesional para desarrollar soluciones innovadoras en salud, sin embargo advierte, "la innovación solo tiene sentido si impacta a las personas que tiene que impactar, si tiene la capacidad de generar cambios sistémicos que beneficien a la población", y destacó la importancia de la colaboración público-privada pues "contar con un sistema de salud equitativo y de calidad es una tarea titánica que demanda colaboración, y aquí la voluntad política juega también un rol fundamental como catalizadora, para estimular la inversión y promover iniciativas conjuntas innovadoras que beneficien a los pacientes y al ecosistema sanitario en su conjunto".

El ejecutivo explicó que el laboratorio buscará seguir consolidando el liderazgo en materia de investigación y desarrollo que ostenta a nivel global, con una inversión que superó los 14.600 millones de euros en 2022, apostando, a su vez, por el talento local. "Estamos convencidos que las necesidades sanitarias no solo se resuelven con nuevos medicamentos, sino que también con innovación y colaboración para responder a las demandas de las actuales y futuras generaciones".

Con más de 125 años de trayectoria y presente en Chile desde 1971, la apuesta de Roche es a largo plazo. La compañía anuncia que continuará invirtiendo en estudios clínicos, y mantendrá su intención de articular diversos actores para cocrear soluciones sanitarias innovadoras.



La inversión de la compañía en investigación y desarrollo superó los 14.600 millones de euros en 2022.



El equipo de Laboratorio Roche



"La innovación solo tiene sentido si impacta a las personas que tiene que impactar, si tiene la capacidad de generar cambios sistémicos que beneficien a la población".

Padraic Ward, líder de Farma Internacional de Roche.

Laboratorio Roche está en Chile hace más de 50 años y continuará apostando por startups para ampliar el acceso a la innovación.



La compañía, a través de su plataforma link, impulsa el desarrollo de proyectos que mejoran el sistema de salud.